



CONFERENCE À SAINT-BLAISE
Le 17 novembre 2022 - 20 h - Salle communale

*Des paysages du passé aux écosystèmes actuels :
un nouveau regard sur le Salève*

Par Patrice Prunier

Le 22 août 2018, pour la première fois la tourbière du Salève est sondée. Les grains de pollens préservés dans la tourbe révéleront 3000 ans d'histoire des paysages végétaux, modifiant ainsi la vision de notre patrimoine régional, des espèces et écosystèmes emblématiques de cette montagne.

Couplée à des investigations cartographiques récentes des alpages et pâturages du sud du massif, ce regard historique permet de cerner les enjeux patrimoniaux actuels, alors que les contextes climatiques et internationaux nous rappellent que biodiversité, eau et énergie résident dans nos cadres de vie.



Patrice Prunier est professeur ordinaire à la Haute École du Paysage d'Ingénierie et Architecture de Genève où il est responsable de la filière Gestion de la Nature et du laboratoire d'Ecologie Végétale Appliquée. Il préside le comité scientifique du Syndicat Mixte du Salève.

Jeudi 17 novembre à 20h - salle communale de Saint-Blaise